
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

    

REQUERIMENTO N.º 036/2016 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após  ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria Responsável, para informar a 

esta Casa de Leis, a implantação de um projeto para iluminação pública na Rodovia SP-

95, trecho compreendido entre a EM “Dr. Franklin de Toledo Piza Filho” e o acesso ao 

Bairro Roseira de Cima. 

 

  

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tanto o bairro Roseira de Cima e Roseira de Baixo, possuem iluminação, e 

também os bairros Cruzeiro do Sul, São Sebastião, Estância das Flores, que ficam nas 

proximidades, contam com este benefício, porém, o trecho entre a Escola e a entrada do Bairro 

Roseira de Cima é uma escuridão intensa e muitas pessoas se utilizam daquele trecho no 

período noturno por vários motivos, sejam estudantis, trabalhistas ou outros. 

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste pedido, 

visto a urgência da necessidade, pois trará segurança aos usuários. 

Gabinete do Vereador A.R.T, 04 de março de  2016 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2016. 
 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 
 

 

 


